

La Sección Oficial propone hoy un viaje por Centroamérica

Escrito por Administrator

Jueves, 24 de Noviembre de 2016 11:34 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 24 de Noviembre de 2016.

La Sección Oficial propone hoy un viaje por Centroamérica

-

24 noviembre 201600:16

El Ficab reivindica que ofrece a sus espectadores la posibilidad de viajar por la historia y también por el mundo. La sesión de hoy en la Sección Oficial, a partir de las 19.00 horas en el Amaia, es un gran ejemplo de lo segundo. El plan es una visita rápida a Centroamérica, con dos apasionantes paradas en distintos enclaves del mundo precolombino. José Manuel Novoa es el director de 'El Dorado de Panamá', sobre el reciente descubrimiento de una necrópolis sagrada de la cultura Coclé. En 'Naachtún, la ciudad maya olvidada', Stephane Bégoïn muestra, en plena jungla guatemalteca, la última ciudad de la edad de oro maya. La Sección Educativa exhibe, desde las 11.00, 4 cortometrajes y un mediometraje centrados en la época clásica y los pueblos ibéricos previos. En el CBA, a las 17.00 se proyecta 'Flora', documental que completa la trilogía chilena 'Arqueólogas. Mujeres que miran al desierto' que se ha podido ver íntegra en estas sesiones vespertinas. A las 17.30 será el turno de la producción turca 'El gran rompecabezas: la inscripción epicúrea de Diógenes de Enoanda'.